

# Estudiante de Calama viajará a la Nasa gracias a su buena asistencia

**PREMIADA.** Emilie Pachao Berna de la Escuela de Lenguaje Camino de Amor de Calama resultó ganadora del concurso "Haz que Despeguen".

## Redacción

[cronica@mercuriocalama.cl](mailto:cronica@mercuriocalama.cl)

Un grupo de 16 niñas y niños -uno por cada región- preparan su despegue a Estados Unidos donde conocerán el Centro Espacial Kennedy de la NASA, ubicado en Florida. Esto porque, gracias a su buena asistencia a educación parvularia, fueron premiados por Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso "Haz que Despeguen".

En el caso de la región de Antofagasta, la ganadora es Emilie Pachao Berna de 4 años, quien gracias a su 99% de asistencia al nivel medio mayor a la Escuela de Lenguaje Camino de Amor de Calama, tendrá la oportunidad de viajar junto a su apoderada en un viaje de 4 días y 3 noches con todos los gastos pagados.

El viaje se realizará la tercera semana de enero del próximo año y contempla la visita al centro espacial como gran atractivo donde las niñas y niños podrán conocer el transbordador espacial Atlantis, el jardín de cohetes y disfrutar de simuladores espaciales y del Planet Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.

## EXPERIENCIA

Giselle Berna, mamá de Emilie, comentó que se enteró del concurso en el centro educativo



LA GANADORA DEL PREMIO EMILIE PACHAO, JUNTO A SU MADRE, GISELLE BERNA.

donde estudia su hija. "En las primeras reuniones de apoderados de este año, las educadoras nos mencionaron sobre el concurso que premia la asistencia y destacaron el hecho que el año pasado ganó una alumna de la escuela. Después nos enviaron el link y en mi caso, llené el formulario con los datos de Emilie", dijo.

La ganadora del concurso viajará a la NASA junto a su madre, quien mencionó que su hi-

ja es "fanática del jardín infantil". "No le gusta faltar a clases, además le encanta dibujar, bailar y jugar con sus compañeros. Y, aunque en un comienzo le costó compartir, ahora es muy sociable", señaló.

Por su parte, la jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló que "Felicitamos a Emilie y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser la ga-

nadora de este viaje que sabemos disfrutarán mucho".

Alée agregó que "ya vivimos la experiencia con el viaje que realizamos en la primera versión de Haz que Despeguen y sabemos lo maravilloso y significativo que es para las niñas, niños y sus familias, ya que además del recorrido por el Centro Espacial Kennedy, podrán disfrutar de otros atractivos turísticos con los que esperamos sorprenderlos".